
3 Pièces

81 m²

Réf. 2181 HD

940 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Situé au dernier étage d'une élégante résidence de standing construite

en  2015,  avec  jardin  et  piscine,  Cet  appartement  offre  une  surface

confortable  de  81  m².  Il  se  compose  d'un  séjour  lumineux,  d'une

cuisine  aménagée  et  entièrement  équipée,  de  deux  chambres,  d'une

grande salle  de bains ainsi  que d'un WC invités.  Le véritable  atout  de

cet appartement est sa superbe terrasse de 41 m², exposée plein sud,

offrant une magnifique vue mer, idéale pour profiter pleinement du soleil

et  des  beaux  jours.  Un  grand  garage  en  sous-sol  vient  compléter  le

confort de cet appartement aux belles prestations.

Located on the top floor of  a beautiful,  modern residence built  in 2015, featuring

landscaped  gardens  and  a  swimming  pool,  this  apartment  offers  a  comfortable

living  space  of  81  sqm.The  property  comprises  a  bright  living  and  dining  area,  a

fully  fitted  and  equipped  kitchen,  two  bedrooms,  a  spacious  bathroom,  and  a

separate guest toilet.The main highlight of the apartment is its exceptional 41 sqm

terrace,  south-facing,  offering an amazing sea view — the perfect  place to enjoy

the  sun  and  outdoor  living  all  year  round.A  large  underground  garage  completes

this property and adds to its overall ...
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